

Pfarrgarten der Evangelisch-reformierten Kirchengemeinde Lengerich/Emsland

Der Pfarrgarten wurde über Jahrhunderte als Gemüsegarten genutzt. Es finden sich hier alte Obstbäume. Igel, Eichhörnchen, Feuersalamander und zeitweise auch ein Uhu fanden hier einen Lebensraum.

Das Pfarrhaus der Ev.-reformierten Kirchengemeinde Lengerich aus dem Jahr 1870/71 wurde 2017-2018 saniert und umgebaut zu einem Gemeindehaus mit Gemeindebüro und Amtszimmer der Inhaberin der Pfarrstelle.

Den nunmehr nicht mehr für den Anbau von Obst und Gemüse genutzten Pfarrgarten hat die Evangelisch-reformierte Kirchengemeinde Lengerich/Emsland der politischen Gemeinde Lengerich zur Verfügung gestellt.